

社会科見学の感想から

昨年、年も押し迫った12月25日に6年生が国会議事堂を中心とした社会科見学へ出かけました。年の瀬に行われた社会科見学についての感想を6年生の児童に聞いてみました。

6年社会科見学から

科学技術館で、自転車をこいで発電したり、車を持ち上げる体験をしたりした。他にも免震体験や滑り台、ブランコなど科学の不思議や面白さを体験できるコーナーがたくさんあって、わくわくしながら見学することができた。すごく楽しい時間だった。

最高裁判所のつくりさに驚いた。壁に吸音効果があることや、森の中での裁判をイメージしてつくられているということを知った。壁には、太陽と月が飾られていて、太陽は「情熱」月には「冷静」という意味が込められているということを知って勉強になった。

国会議事堂が思っていたより大きくてびっくりした。階段を登るのが長くてすごく大変だった。

小中連携授業の感想から

1月17日18日の2日にわたって南が丘中学校の根岸副校長先生(理科)林キャサリン先生(外国語活動)が本校の5・6年生を対象に授業をしてくださいました。5年生の児童にその感想を来てみました。

ALTのキャサリン先生が、オーストラリアの動物の写真カルタを持ってきてくれました。カンガルーやコアラなど、知っている動物もいたけれど、初めて見る動物もありました。キャサリン先生の好きなものを当てるクイズでは、日本ではあまり見ない野菜のジャムみたいなものがあることを知りました。どんな味なのか、食べてみたいくなりました。

根岸副校長先生の理科の授業では、静電気について教えていただきました。静電気を発生させる銀色の装置に、プラスチックのケースに入った木片を近付けたら上下に動き始めてびっくりしました。装置を手の平で触っても大丈夫なのに、指先で触るとビリッとしたのが驚きました。こんな楽しいことができるなら、中学校に早く行ってみたいと思いました。

ユニセフ募金について

南田中小学校では、毎年みなみ委員会を中心としてユニセフ募金の活動を行っています。昨年度は41555円の支援金が集まりました。

今年度は2月5日の委員会発表でユニセフの活動について紹介し、その後2月6日～9日の4日間で募金活動を行います。世界の子供たちの健康を向上させ、明るい希望を贈ることができるよう、ご協力をお願いします。

お知らせとお願い

☆道徳授業地区公開講座

日時 2月9日(土) 9:15～11:10

内容・場所

- (1)道徳授業公開(各学級) 9:15～10:00
- (2)講演会(洋ランチルーム) 10:10～11:10
演題「子どもの心の基礎づくり」

講師 早稲田大学

人間科学学術院教授 菅野 純先生

多数の方にご出席いただきますよう、よろしくお願ひ致します。

☆給食費の引き落としについて

2月4日(月)が本年度最後の給食費引き落とし日となっております。

☆ 2月の行事予定 ☆

日	曜	主な行事
1	金	安全指導、避難訓練
2	土	
3	日	
4	月	全校朝会、委員会
5	火	みなみ委員会発表(ユニセフ)
6	水	朝遊び、ユニセフ募金
7	木	体育朝会(なわとび)
8	金	
9	土	道徳授業地区公開講座、月曜 3～5時間割
10	日	
11	月	建国記念の日
12	火	全校朝会
13	水	特別時程 午前授業(教育会研究発表のため)
14	木	体育朝会(なわとび)
15	金	特別時程
16	土	
17	日	
18	月	全校朝会、クラブ活動(3年生見学)
19	火	
20	水	朝遊び
21	木	健康朝会
22	金	お別れ球技大会(5・6年)、3年1組研究授業6h
23	土	
24	日	
25	月	全校朝会、クラブ活動(3年生体験)
26	火	新1年生保護者会、1～3年生4時間授業
27	水	音楽朝会
28	木	お楽しみ集会、保護者会(3・4年)、お別れ遠足(みなみん)